

BIOWEINGUT LENZ, UESSLINGEN-ISELISBERG

Karin und Roland Lenz, Gründer und Geschäftsführer



Bioweingut Lenz, Uesslingen-Iselisberg Karin und Roland Lenz

WIR ALS UNTERNEHMER

1994 gründeten wir zusammen unser Weingut am Iselisberg.

Seit 2002 produzieren wir zudem unsere eigenen Bioweine auf einem zweiten Betrieb in Chile, was unseren Horizont, ob sozial oder wirtschaftlich, wesentlich erweitert.

Dank kompromisslosem Qualitätsbestreben wurden wir von Vinum und BioSuisse aktuell zum Schweizer Bioweingut des Jahres erkoren.

DAS MACHT DIE REGIO FÜR UNS AUS

... die idyllische Lage der Weinberge und des Weinguts am Iselisberg, mit viel positiver Energie, was unsere Rebstöcke und uns Menschen beflügelt.

... das ideale Mikroklima der Region, das dafür sorgt, dass sich auf unserem Betrieb 31 Traubensorten wohlfühlen.

Im Herbst 2015 durften wir unsere neue Erlebniskellerei in Betrieb nehmen. Dank der guten Zusammenarbeit mit den Handwerkern aus der Region konnten wir dieses Projekt planmässig realisieren.